



ACTA N° 07

EJERCICIO 2020-2021

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los seis días del mes de agosto del año dos mil veinte, siendo la hora dieciocho y diez, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. @ Ney Irigoyen, Sr. Luis Fabiani, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sra. Libertad Dearmas, Sr. Freddy Diano, Sr. Lides Bevegny y Sr. Elio Barreto

No asisten, con aviso: Sra. Graciela Cáceres, Sr. Heber Scirgalea,

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

ACTA ANTERIOR

Se aprueba, por unanimidad, el acta 6 del 29.07.20.

ASUNTOS ENTRADOS

122 - SENADE solicita difusión de encuestas para deportistas federados. Se hará como se pide.

123 - Intendencia de Maldonado renuncia a canastas para Centro U2030 de San Carlos. Se toma conocimiento.

124 - Liga Maldonado comunica desafiliación Club Peñarol. Se registra.

125 - Club San Lorenzo (Zona Oeste) consulta sobre participación en Copa de Clubes. Está previsto en la Circular 2485.

126 - Liga Paysandú refiere a carné de árbitros solicitando nueva forma de cobro. Pasa a Tesorería.

127 - Liga Nuevo Berlín comunica que no jugará actividad local. Consulta sobre pago afiliatorio. Pasa a Tesorería.

128 - Club Frontera Rivera Chico (Rivera) refiere a creación de Club profesional en su localidad solicitando se exija consentimiento para jugadoras. El Prof. Cheppi dice que se está hablando de la creación de Clubes profesionales en distintos puntos del interior. Dice que pidió a la Gerencia la posibilidad de redacción de una ponencia para que las Ligas puedan tener algún filtro. Es así que lee una propuesta que fuera redactada por el Sr. Gustavo Ruiz. Queda claro que abarca solo parte del problema y que quedaría una negociación con AUF.

129 - Olla Popular Barrio Sur agradece canastas recibidas. Se toma conocimiento.

130 - Club Palmirense solicita ayuda para la cancha propia. Pasa a Tesorería.

131 - SENADE invita a conferencia de la Dra. en Psicología Verónica Tute el 12/8 hora 19. Téngase presente.

PROTOCOLO PARA JUGAR CON PÚBLICO

El Sr. Cheppi lee nota enviada a SENADE en que se anuncia que se está trabajando en un protocolo para ponerlo a consideración. En la nota se hace hincapié en que el fútbol del interior es inviable sin poder cobrar entradas.

Se menciona la preocupación de que un sinnúmero de jóvenes no están desarrollando ningún deporte.

El Dr. Camargo dice que sería importante llevarlo en mano. Dice que hay que hacer notar que OFI con esto estaría transformándose en un agente de salud, porque en estos momentos quienes juegan al fútbol lo hacen sin ningún control.

El Sr. Ortiz manifiesta su acuerdo. Dice que también hay que hablar de la mucha gente que trabaja alrededor del fútbol y que están pasando una situación penosa. Dice que le parece que existe una visión muy montevideana de la situación y que se está castigando comunidades que no tienen ni han tenido ningún caso de contagio.

Se pedirá agregar al protocolo que los que controlen sean los directores departamentales porque, en caso de tener que suspender por un caso no se haga en todo el país sino que en solo las localidades en que se produce.

El Sr. Ortiz dice que envió al grupo el proyecto presentado por los médicos.

Se pondrá a consideración en la próxima semana.

CONGRESO

Por Gerencia se informa que se enviará a los consejeros todos los proyectos de ponencias que han tenido origen en la interna. En la próxima sesión se resolverá si se presenta o no al Congreso.



El Sr. Ortíz informa sobre las opciones de lugares, aconsejando las instalaciones del Hotel Kolping, teniendo en cuenta las instalaciones y el lugar (cerca de la terminal 3 Cruces).

El Agrim. Tiscordio dice que tuvo oportunidad de participar en eventos en dicho hotel y que las instalaciones son muy buenas.

Se aprueba que sea en el Hotel Kolping.

REINICIO ACTIVIDAD

El Prof. Cheppi informa sobre la reunión mantenida el pasado martes, donde se evaluaron los recursos que se pueden aportar. De allí surgió la propuesta de reiniciar las Copas de Selecciones Absoluta y Sub 17 a mediados del mes de Setiembre.

Propone que sea el fin de semana del 12. Se evalúa como positivo que se terminaría en octubre y queda tiempo para que las Ligas desarrollen actividades locales.

Se plantean inquietudes por el fin de semana que serán las elecciones departamentales. Queda claro que, en función de la época se pueden jugar el sábado en horario vespertino.

Se aprueba (unanimidad) el reinicio a partir del 12 de setiembre. Se convocará a reunión de delegados para el martes 11 de agosto (presencial).

Se conversa sobre la ayuda económica a brindar. Se aprueba el criterio presentado por Finanzas.

Se pide que dicha Comisión presente (por escrito) un resumen de la propuesta.

INFORME DE COMISIONES

COMISIONES AUF

La Sra. Fernández da cuenta que mantuvieron reunión con Desarrollo y con Ejecutivo de AUF. Dice que habrían fondos para torneos aunque no se juegue como copas de desarrollo.

Dice que falta alguna confirmación.

Pide permiso para mantener una reunión con los Clubes femeninos por Zoom. Se aprueba.

El Prof. Cheppi agradece a la Sra. Fernández por el trabajo realizado en post de conseguir recursos para el femenino. Opina que es fruto de estar adentro de AUF trabajando. Se justifica el esfuerzo del trabajo de los compañeros que concurren a AUF.

REGLAMENTOS

El Sr. Píriz informa que se consideró la nota de la Liga de Fútbol de Artigas que reclama el no cobro de una multa aplicada por no comunicación de pase local. La Comisión considera que la multa fue ajustada al reglamento y no se hace lugar a lo solicitado.

Se aprueba.

FIDEICOMISO

El Sr. Sosa pone a consideración el informe de la Comisión Técnica:

"SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES

Proyectos llamado 2019

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras realizadas en los meses de junio y julio y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período.

1- Club Atlético Peñarol, de la ciudad de Salto en el Departamento de Salto. Obras de Construcción del Tejido Perimetral en su cancha. Las obras se encuentran con un avance superior al 60%. Se sugiere aprobar un 2do adelanto del 70% (saldo final), equivalente a \$280.000.

2- Institución Atlético Rio Negro, de la ciudad de San José en el Departamento del mismo nombre. Construcción de drenaje y mejoras del piso de su escenario. La obra se encuentra iniciada y por motivos de logística de la misma y requisitos de la empresa, el club solicita formalmente un monto superior de dinero como primer adelanto. Se sugiere realizar un adelanto del 50% (incluido el 30% ya aprobado). Equivalente a \$200.000.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

3- **Central Fútbol Club**, de la ciudad de Tacuarembó en el Departamento del mismo nombre. Obras varias en vestuarios, cabinas y pozo para riego. La obra se encuentra con un avance cercano al 90%. Se sugiere realizar un 3er adelanto del 30% (saldo final). Equivalente a \$120.000

4- **Club Atlético Fénix**, de la ciudad de Trinidad en el Departamento de Flores. Construcción del Tejido Perimetral en su cancha. La obra se encuentra con un avance superior al 90%. Se sugiere realizar el giro del 70% (saldo final). Equivalente a \$255.500

5- **Club Atlético San Lorenzo**, de la ciudad de San Jose de Mayo, en el Departamento del mismo nombre. Acondicionamiento de la red lumínica de su escenario deportivo. La obra se encuentra con un avance cercano al 50%. Se sugiere realizar un 2do adelanto del 40%. Equivalente a \$160.000

Aclaraciones:

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales constatados en obra.

Informe giros de adelantos realizados:

No han habido giros, porque se utilizó el dinero solicitado para los primeros adelantos y se está a la espera de una segunda partida de adelantos ya solicitada.

La Comisión de Finanzas dice que se aprobaron los 3 proyectos que se había puesto a su consideración.

VARIOS

GESTION

El Prof. Cheppi pide a los consejeros que, independientemente de la comunicación que saldrá de las oficinas, vayan comunicando a los Sectores que participan en las Copas de Selecciones el reinicio para el 12 de setiembre.

REUNION

El Prof. Cheppi informa que concurrió a reunión en la ciudad de Salto, invitado por el Sr. Wilfredo Ruiz. En la misma, donde hubo muchas personas representativas, se planteó el proyecto de realizar un centro de desarrollo.

Explica que no emitió ninguna opinión sobre el tema.

La Sra. Fernández dice que, por reunión mantenida con el Ing. Sagasti de Gol al Futuro, donde se habló de fútbol femenino, surge la necesidad de coordinar esfuerzos, aclarando la participación de cada Institución.

Siendo la hora 20:30 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 11 de agosto hora 10 (presencial).